

Fecha: 04-02-2026
Medio: El Pinguino
Supl.: El Pinguino
Tipo: Noticia general
Título: Diez familias de Punta Arenas acceden al programa Seguridad Alimentaria

Pág. : 6
Cm2: 198,6

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Impulsado por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia

Diez familias de Punta Arenas acceden al programa Seguridad Alimentaria



CEDIDA

Diez familias de la comuna fueron seleccionadas para participar en el programa Seguridad Alimentaria, iniciativa del Ministerio de Desarrollo Social y Familia que busca fortalecer la autoproducción de alimentos saludables mediante la entrega de materiales, insumos y asesorías técnicas.

El plan contempla la implementación de un huerto comunitario en Punta Arenas, donde las familias aprenderán técnicas de cultivo y autoabastecimiento. La jornada de bienvenida estuvo encabezada por el director regional del Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis), Felipe Jería, organismo encargado de brindar la asistencia técnica. Por segundo año consecutivo, la ejecución estará a cargo de la Corporación Metodista de Magallanes.

El seremi subrogante de Desarrollo Social y Familia, Alex Latorre, destacó que esta iniciativa “se fortalece para que más familias accedan a alimentos saludables, considerando que en la región tenemos una temporada agrícola muy acotada, lo que obliga a adquirir productos a un mayor costo que en el resto del país”.

¿Qué entrega el programa?

Seguridad Alimentaria provee bienes, materiales e insumos

para el desarrollo de tecnologías que permiten la autoproducción de alimentos en distintas áreas:

Cultivos y procesamiento.

Preservación, elaboración y conservación de alimentos.

Crianza de animales menores.

Sistemas de aprovechamiento del recurso hídrico.

Selección de beneficiarios

Este programa no es postulable. Los beneficiarios son seleccionados directamente desde la nómina de familias pertenecientes al Subsistema Seguridades y Oportunidades, quienes son contactados en sus domicilios por el equipo ejecutor e invitados a participar.

De esta manera, el programa Seguridad Alimentaria se consolida como una herramienta concreta para mejorar la calidad de vida de las familias magallánicas, promoviendo el acceso a alimentos saludables y el fortalecimiento de la producción local.